
Modaes

Perfiles



Beatriz González-Cristóbal

Consejera de Starhotels

Beatriz González-Cristóbal es una de las directivas españolas con mayor trayectoria en lujo. La ejecutiva comenzó su trayectoria en Bulgari y Loewe y en 2000 dio el salto a Hermès como directora general en la Península Ibérica. Cinco años después, asumió la dirección general de Europa y Oriente Próximo, y en 2009 fue elevada a la cúpula global como vicepresidenta y miembro del comité ejecutivo. González-Cristóbal, que fue durante una década consejera de Tous, es también miembro de la junta directiva de Círculo Fortuny y consejera de Starhotels.